

# *Designer Wolfgang Joop: Das ist sein neues Familienmitglied!*

---



Foto: [gettyimages.de/](https://www.gettyimages.de/) Andreas Rentz / Staff

Tierliebe ohne Grenzen: Wolfgang Joop übernimmt eine Orang-Utan-Patenschaft.

---

*Wolfgang Joop ist nicht nur erstklassiger Designer – sondern jetzt auch auf den Affen gekommen! Ein Orang-Utan gehört jetzt zum Joop-Clan und die Modeikone darf sich nun Patenonkel nennen. Warum das Ganze? Für den Tierschutz! Aber lesen Sie selbst:*

"Ich bin Großvater von fünf Enkeln, nun ist ein weiteres Kind dazugekommen", sagt Wolfgang Joop über seinen neuen Familienzuwachs. Am 1. September wurde die Patenschaft für Orang-Utan Brenda per Urkunde besiegelt. In einem emotionalen Video zeigt er, dass Tierschutz ihm am Herzen liegt. In dem Instagram-Video berichtet er, dass sein Patenkind Brenda dank der Leipziger Organisation Orang-Utans in Not e.V. endlich in Sicherheit leben kann.



[Mehr auf Instagram ansehen](#)**Gefällt 729 Mal****wolfgang.joop**

„Enough monkey love, Wolfgang“ – I remember how often I heard my mother saying this particular sentence when I was a child and wanted to be held on her arm. But by no means – the "monkey love" didn't end with my childhood. I still like to draw these animals, they are often found in my work as an artist, as they are the symbolic intermediaries between culture and nature. Unfortunately, some of their species are among the most endangered species on our planet. Until now, orang-utans only still exist on Sumatra and Borneo and their habitat is massively restricted by the deforestation of the rainforest. Numerous orang-utans who live in the crowns of the trees are injured or killed. Young animals are often sold on the black market.

I have taken over the patronage for an orang-utan child who was lucky. Brenda was just four months old when she was found by soldiers at a farm, where she was illegally kept as a pet. Her arm was broken, but a surgeon who had just pulled 74 bullets out of another orang-utan lady's body managed to help Brenda too, and fixed her fracture. I like to say that Brenda is my sixth grandchild. Animal protection is one thing that is really close to my heart and we need inhibit culture becoming the perdition of nature.

The patronage for Brenda came about through the organization Orang-Utans in Not e.V., which is important to me to mention at this point. The organization works together with the Sumatran Orangutan Conservation Programm [@socp.official](#) and I am grateful that Brenda, now a little more than one and a half years old, is living there in a safety until she can be released into the wild.

[#animalhope](#)[alle 46 Kommentare anzeigen](#)

## Wolfgang Joop und Brenda, die Orang-Utan-Dame: Designer engagiert sich für Tierschutz

Tiere sind für Wolfgang Joop schon immer eine besondere Bedeutung. Mit seiner Hündin Lottchen teilte sich der

Designer sogar ein Bett, bis sie bei einer Operation verstarb. Seit zwei Jahren setzt er sich als Schirmherr des Potsdamer Tierheims für das Tierwohl ein. Und wie es sich für einen wahren Modeschöpfer gehört, hat er für das Tierheim sogar eigene T-Shirts designt. Ob er für sein Äffchen auch eine eigene Modemarke kreiert?



## Bestellerprinzip bei der Maklercourtage: Was das neue Gesetz bedeutet

Anzeige

Verkäufer müssen sich die Maklercourtage künftig mit privaten Käufern teilen. Mehr dazu lesen Sie hier.

## Eine besondere Faszination für Affen

Auf der diesjährigen Berliner Fashion Week spielen Affen wohl ebenfalls eine besondere Bedeutung. So schmücken die Dschungeltiere dieses Trendteil seiner neuen Herbst-Winter-Kollektion. Ob er da wohl schon wusste, dass er im September eine Patenschaft für einen Orang-Utan übernehmen wird?

## Jetzt zum Bild der Frau Newsletter anmelden

Unsere besten News, Rätsel, Rezepte und Ratgeber der Woche für Sie per Mail und kostenlos.

E-Mail\*

Mit meiner Anmeldung zum Newsletter stimme ich der [Werbevereinbarung](#) zu.

**Jetzt anmelden**

Mit \* markierte Felder sind Pflichtfelder. Eine Abmeldung ist jederzeit über einen Link im Newsletter möglich.

## Kämpfen für das Überleben der Orang-Utans

### Interview mit Julia Cissewski – die Gründerin von Orang-Utans in Not e.V

Auf der Webseite der "Goldenen Bild der Frau" finden Sie ein spannendes [Video-Interview mit Julia Cissewski](#) und bekommen einen Einblick in ihre Arbeit bei Orang-Utans in Not e.V. Außerdem können Sie dort alle weiteren Siegerinnen der "Goldenen Bild der Frau" kennenlernen.

Wer wie Wolfgang Joop helfen will, die Tiere und den Regenwald zu schützen, kann mit einer [Orang-Utan-Patenschaft](#) eine besondere Beziehung aufbauen oder mit einem coolen T-Shirt die Organisation unterstützen.

So wie sich die Mode mit der Zeit verändert, durchlaufen auch die Designer selbst einen Wandel. Hier lesen Sie mehr über [Wolfgang Joop und seine Mode-Chronik](#). Außerdem können Sie natürlich auch die [Trends der Fashion Week im](#)

Alltag umsetzen.



Eine Marke der **FUNKE** Mediengruppe

